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28 ottobre 2009 / 289.09 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
Assistenze giudiziarie concesse dalla Pretura di Bellinzona  
 
 
Sempre sulla problematica "assistenze giudiziarie", che mi sta particolarmente a cuore, e 
considerato il fatto che ricevo abbastanza regolarmente lettere di cittadini che denunciano 
assistenze giudiziarie, concesse da Pretori, a dir poco sorprendenti, e questo nonostante che 
dall'1.1.2008 sia entrata in vigore la nuova Legge sulle assistenze giudiziarie (massimo fr. 5.000.- 
per incarto), mi permetto chiedere al Consiglio di Stato quanto segue:  
 
1. dall'1.1.2005 ad oggi, qual è l'Importo totale per le assistenze giudiziarie in tema di 

separazione/divorzio, concesse dalla Pretura di Bellinzona?  
 
2.  L'importo di cui sopra, a quante coppie di separandi/divorziandi è stato concesso?  
 
3. A partire dall'1.1.2008, con l'entrata in vigore della nuova Legge sulle assistenze giudiziarie 

(massimo fr. 5.000.- per incarto), quanto è stato concesso dalla Pretura di Bellinzona in 
materia di separazione/divorzio?  

 
4. L'importo di cui sopra, a quante coppie di separandi/divorziandi è stato concesso?  
 
 
Donatello Poggi  
 


